

## RAPOR PESERTA DIDIK DAN PROFIL PESERTA DIDIK

Nama : **FRANSISKA MULIA RAHAYU**  
 No. Induk/NISN : **2011/0128501213**  
 Nama Sekolah : **SD KANISIUS BANDUNG I**  
 Alamat : **Nogosari, Bandung, Playen, Gunungkidul**

Kelas : **IV**  
 Semester : **1**  
 Tahun Pelajaran : **2021/2022**

### A. SIKAP

#### 1. Sikap Spiritual

Predikat	Deskripsi
<b>Baik</b>	Anak Fransiska Mulia Rahayu Sangat baik pada sikap mengucapkan salam baik pada sikap ketaatan beribadah Cinta pada sesama berdo'a sebelum melakukan kegiatan toleransi beragama.

#### 2. Sikap Sosial

Predikat	Deskripsi
<b>Baik</b>	Anak Fransiska Mulia Rahayu baik dalam sikap disiplin tanggung jawab percaya diri santun kejujuran cerdas reflektif.

### B. PENGETAHUAN DAN KETERAMPILAN

KKM SATUAN PENDIDIKAN : 75

No	Muatan Pelajaran	K K M	Pengetahuan			Keterampilan		
			Nilai	Pre diket	Deskripsi	Nilai	Pre diket	Deskripsi
1	Pendidikan Agama dan Budi Pekerti	76	80	C	Anak Fransiska Mulia Rahayu Memiliki kemampuan cukup dalam Memahami kesetiaan Allah pada janjinya yang memberi 10 perintah Allah sebagai Pedoman hidup dan Memahami kemampuan dan keterbatasan diri sebagai anugerah Allah	88	B	Anak Fransiska Mulia Rahayu memiliki keterampilan sangat baik dalam Melakukan aktivitas (misalnya mengucapkan doa/menyanyikan lagu/dan membuat puisi) yang mengungkapkan rasa syukur atas kemampuan dan keterbatasan diri sebagai anugerah Allah. cukup dalam keterampilan
2	Pendidikan Kewarganegaraan	75	87	B	Anak Fransiska Mulia Rahayu memiliki kemampuan sangat baik dalam Memahami makna hubungan simbol dengan sila-sila Pancasila, cukup dalam kemampuan Mengidenti-fikasi berbagai bentuk keberagaman suku bangsa, sosial, dan budaya di Indonesia yang terikat persatuan	84	B	Anak Fransiska Mulia Rahayu memiliki keterampilan baik dalam Membuat cerita pelaksanaan kewajiban dan hak sebagai warga masyarakat dalam kehidupan sehari-hari, cukup dalam keterampilan Menuliskan makna hubungan simbol dengan sila-sila Pancasila sebagai capaian
3	Bahasa Indonesia	75	87	B	Anak Fransiska Mulia Rahayu Memiliki kemampuan sangat baik dalam Menggali pengetahuan baru yang terdapat pada teks nonfiksi, cukup dalam kemampuan Menggali informasi dari seorang tokoh melalui wawancara menggunakan daftar pertanyaan	90	B	Anak Fransiska Mulia Rahayu memiliki keterampilan baik dalam Menata informasi yang didapat dari teks berdasarkan keterhubungan antargagasan ke dalam kerangka tulisan berdasarkan keterhubungan antargagasan ke dalam kerangka tulisan. dan Mela
4	Matematika	75	85	B	Anak Fransiska Mulia Rahayu memiliki kemampuan sangat baik dalam Menjelaskan dan melakukan pembulatan hasil pengukuran panjang dan berat ke satuan terdekat, cukup dalam kemampuan Menjelaskan dan menentukan faktor, faktor persekutuan, faktor persekutuan terbesar (FPB), kelipatan	84	B	Anak Fransiska Mulia Rahayu Memiliki keterampilan baik dalam Mengidentifikasi pecahan senilai serta berbagai bentuk pecahan, cukup dalam keterampilan Menyelesaikan masalah yang berkaitan dengan faktor, faktor persekutuan
5	IPA	75	91	B	Anak Fransiska Mulia Rahayu memiliki kemampuan sangat baik dalam Menghubungkan antara bentuk dan fungsi tubuh pada hewan dan tumbuhan, baik dalam kemampuan Menghubungkan jenis gaya (otot, gravitasi, gesek, listrik, dan magnet) dan energi serta pengaruhnya pada	95	A	Anak Fransiska Mulia Rahayu memiliki keterampilan sangat baik dalam Menyajikan hasil percobaan pemanfaatan gaya (otot, gravitasi, gesek, listrik, dan magnet) dan gerak serta pengaruhnya pada peristiwa di lingkungan sekitar. , baik keterampilan dalam Menyajikan hasil pengamatan tentang bentuk
6	IPS	75	82	C	Anak Fransiska Mulia Rahayu memiliki kemampuan baik dalam Mengidentifikasi karakteristik ruang dan pemanfaatan sumber daya alam untuk kesejahteraan masyarakat dari tingkat kota/kabupaten sampai tingkat provinsi, , cukup dalam kemampuan Mengidentifikasi keragaman sosial, ekonomi	100	A	Anak Fransiska Mulia Rahayu memiliki keterampilan sangat baik dalam Menyajikan hasil identifikasi karakteristik ruang dan pemanfaatan sumber daya alam untuk kesejahteraan masyarakat dari tingkat kota/kabupaten sampai tingkat provinsi. dan Menyajikan hasil identifikasi mengenai
7	SBK	76	86	B	Anak Fransiska Mulia Rahayu Memiliki kemampuan baik dalam Memahami gambar dan bentuk tiga dimensi, cukup dalam kemampuan Memahami dasar-dasar gerak tari daerah	86	B	Anak Fransiska Mulia Rahayu Memiliki keterampilan baik dalam Menggambar dan membentuk tiga dimensi, cukup dalam keterampilan Menyanyikan lagu dengan memperhatikan tempo dan tinggi rendah nada
8	PJOK	76	83	C	Anak Fransiska Mulia Rahayu memiliki kemampuan sangat baik dalam Mampu menerapkan variasi gerak dasar langkah dan ayunan lengan mengikuti irama dalam aktivitas senam berirama, baik dalam kemampuan Memahami variasi gerak dasar jalan, lari, lompat, dan lempar melalui	85	B	Anak Fransiska Mulia Rahayu memiliki keterampilan sangat baik dalam Mampu mempraktikkan gerak dasar lokomotor, non lokomotor, dan manipulatif dalam permainan bola besar dan kecil, cukup dalam keterampilan Mempraktikkan kombinasi berbagai pola gerak dominan /bertumpu
9	Bahasa Jawa	75	84	B	Anak Fransiska Mulia Rahayu Memiliki kemampuan baik dalam Memahami teks deskriptif tentang teknologi dan pekerjaan, cukup dalam kemampuan Memahami tembang macapat gambuh dan geguritan	83	C	Anak Fransiska Mulia Rahayu Memiliki keterampilan baik dalam Memiliki rasa percaya diri dan perilaku jujur menghadapi perkembangan teknologi. , cukup dalam keterampilan Memiliki kepedulian terhadap kembangnya macapat dan geguritan.

**C. EKSTRAKURIKULER**

No.	Kegiatan Ekstrakurikuler	Nilai	Keterangan
1.			
2.			

**D. SARAN-SARAN**

Anak Fransiska Mulla Rahayu  
JANGAN MUDAH MENYERAH, YAKIN KAMU PASTI BISA

**E. TINGGI DAN BERAT BADAN**

No.	Aspek yang Dinilai	Semester	
		1	2
1.	Tinggi Badan		
2.	Berat Badan		

**F. KONDISI KESEHATAN**

No.	Aspek Fisik	Keterangan
1.	Pengantaran	Baik
2.	Penglihatan	Baik
3.	Gigi	Baik
4.	....	

**G. PRESTASI**

No.	Jenis Prestasi	Keterangan
1.		
2.		
3.		


**H. KETIDAKHADIRAN**

Sakit	2 hari
Izin	hari
Tanpa Keterangan	hari

Mengetahui:  
Orang Tua/Wali,

Playen, 18 Desember 2021

Wali Kelas,

  
Clara Endah Marginawati  
G.

.....

